



Dr. Saleh A. Bin Nasser, ketua yang ketiga dari Konfederasi Voli Asia, lahir di Makkah Al Mukarramah, Arab Saudi, tahun 1942. Ia juga bergabung di Federasi Bola Voli Internasional sebagai anggota Komite Eksekutif dan Wakil Ketua Eksekutif. Pada tahun 1992, ia menjadi wakil ketua pertama Konfederasi Bola Voli Asia (Asian Volleyball Confederation, AVC) sampai kemudian diangkat menjadi ketuanya pada tahun 2008. Beliau telah pula menjabat sebagai Ketua Federasi Bola Voli Arab Saudi selama 12 tahun.

Pengalamannya sebagai seorang manajemen yang terkemuka, serta keterlibatannya dalam bidang kepemudaan, olah raga dan budaya, memungkinkan baginya untuk menyumbangkan ide-ide cemerlang kepada Federasi Voli Internasional dan Konfederasi Bola Voli Asia.

Sebelum menduduki jabatan tertinggi Voli Asia dan juga Dunia, beliau telah membekali dirinya dengan berbagai karir pemerintahan dan olahraga yang sangat mengesankan. Riwayat akademiknya dimulai dengan meraih diploma bidang sosiologi dari Universitas Kairo. Kemudian gelar Magister di Bidang Pembangunan serta Doktor di bidang Peranan Informasi, diperolehnya dari State University of Michigan, Amerika Serikat.

Di tahun-tahun berikutnya dia dipercaya memegang berbagai jabatan penting di bidang komunikasi, kepemudaan dan olahraga. Tahun 1967-1976 ia menjabat sebagai Direktur Pengembangan dan Pelayanan Sosial di Kementerian Tenaga Kerja dan Urusan Sosial Saudi Arabia, serta menjadi Asisten Deputy Menteri Urusan Media di Kementerian Informasi. Kemudian dipromosikan menjadi Deputy Menteri bidang Penyiaran Radio dan TV selama delapan tahun, yakni 1976-1983.

Pada tahun 1983 karirnya berlanjut dengan menjabat Deputy Bidang Kesejahteraan Pemuda di Lembaga Kesejahteraan Pemuda. Kemudian di tahun 2008 beliau dipercaya sebagai Penasehat Khusus di lembaga tersebut. Di bidang penyiaran beliau mengembangkan pengaruh profesionalnya dengan menjabat Ketua Organisasi Penyiaran di lingkungan negara-negara jazirah Arab. Berbagai hal tersebut membuat reputasinya sangat diapresiasi di wilayah Arab.

Sebagai orang yang sangat mencintai olah raga, Dr Saleh Bin Nasser tidak bisa lepas dari kepengurusan olahraga. Sejak tahun 1983 hingga kini ia menjadi anggota Komite Olimpiade negaranya, dan telah sembilan tahun terakhir ini diangkat menjadi anggota Komite Eksekutif-nya.

Dr Saleh A. Bin Nasser, yang juga sangat dihargai di dunia sepak bola (ia adalah anggota Komisi Protokol dan Konfederasi di FIFA, serta memegang posisi penting di asosiasi sepak bola di negaranya) sangat berambisi menjadikan bola voli sebagai olah raga yang popularitasnya peringkat ke-dua setelah sepak bola tentunya.

Berbagai usaha telah dilakukannya. Sebelumnya tak ada klub-klub olahraga di berbagai kota di sana yang menyediakan lapangan voli. Beliau memulainya dengan menyediakan fasilitas bola voli di beberapa klub yang tidak menawarkan sepak bola. Dalam mengembangkan bola voli, beliau dibantu pula oleh pelatih-pelatih asing. Saat ini perkembangan bola voli di Saudi Arabia menunjukkan kemajuan yang mengesankan.

Di tengah kesibukannya itu, beliau tetap berusaha meluangkan waktu dan menikmati saat-saat bersama tujuh orang cucunya, yang diperoleh dari keempat anaknya.

Berbekal berbagai pengalaman di olah raga dan pemerintahan, sebagai Ketua AVC, Dr Saleh Bin A. Nasser menyadari betul betapa beratnya tugas yang dipikul saat ini. Tetapi dia telah berjanji akan melakukan upaya yang terbaik agar tim-tim bola voli Asia bisa meraih berbagai prestasi yang lebih baik di tingkat dunia.

Sumber : AVC

Written by (n/a)

Friday, 07 January 2011 13:43

---